

El Gobierno no bajará la guardia ni congelará la agenda legislativa como consecuencia de los diálogos de paz que se adelantan en La Habana.

Las Farc sí son despojadoras de tierras, dijo el ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo Salazar, indicar que ese afirmación la hace con fundamento en las propias denuncias de los reclamantes de tierras.

“Las propias víctimas que en número superior a 30 mil se han acercado a las oficinas de restitución de tierras a contar cuándo, cómo y en qué circunstancias fueron despojadas, señalan a las Farc de ser las autoras de cerca de un tercio de los despojos de tierras que se han documentado en Colombia. Estamos hablando de unas 800 mil hectáreas”, señaló el ministro Restrepo Salazar, según un comunicado de prensa.

El titular de la cartera agropecuaria calificó como “un disparate mayor” las afirmaciones de un vocero de la banda de las Farc al afirmar que la Unidad Restitución de Tierras era la Unidad de los victimarios.

“Eso no solo es una mentira más sino una grave falsedad al propósito inquebrantable del Gobierno de echar adelante la restitución de tierras como lo manda la Ley. No hay duda (de) que las Farc son despojadoras de tierra”, remarcó Restrepo Salazar.

El ministro advirtió que la Ley 1448, de Víctimas y Restitución de Tierras, no es negociable y se cumplirá, como se está haciendo, a “rajatabla, con todo el compromiso histórico y con igual rasero cualquiera sea el despojador”.

En el informe de prensa advirtió que el Gobierno no bajará la guardia ni congelará la agenda legislativa como consecuencia de los diálogos de paz que se adelantan en La Habana.

“Nosotros no vamos a paralizar ni la agenda legislativa ni la gubernamental; no vamos a dejar de presentar ni a dejar de tramitar proyectos de Ley en curso; no vamos a paralizar al gobierno, ni más faltaba. Mal haríamos en paralizar esto porque hay unas conversaciones en La Habana que tiene su propia agenda”, puntualizó el ministro de Agricultura.

www.elespectador.com/noticias/economia/articulo-402282-no-hay-duda-de-farc-son-despojadoras-de-tierras-minagricultura

«No hay duda de que las Farc son despojadoras de tierras»:
Minagricultura